

## Palabras para Venezuela, 2002

La primera edición de Palabras para Venezuela se realizó en 2002. El evento central fue el martes 13 de agosto, en la Sala Ríos Reyna del Teatro Teresa Carreño. Esta primera edición fue, más que un evento de conferencias, “un acto de fe en la capacidad creadora de los individuos”. Fue también el marco para comunicar la decisión de Banesco de iniciar una relación de largo y profundo alcance con Fe y Alegría. Dos “grandes” de nuestro tiempo fueron los invitados especiales:

Ernesto Sábato: nació en Rojas, Argentina en 1911 y murió en Santos Lugares, Argentina, en 2011. Doctor en Ciencias Físicas y Matemáticas, novelista, ensayista e intelectual. Profesor de la Universidad Nacional de Buenos Aires. Sus novelas fundamentales son “El túnel”, en 1948; “Sobre héroes y tumbas”, en 1961 y “Abaddón y el exterminador”, en 1974. Siempre comprometido con los derechos humanos y fuerte opositor a las dictaduras argentinas. Creador del Informe titulado “Nunca Más”, también conocido como el “Informe Sábato”, el cual dio origen a los juicios a los responsables de los abusos militares argentinos. Caballero de la Legión de Honor, Francia 1979 y Premio Miguel de Cervantes en España, 1984. La conferencia de Ernesto Sábato en Palabras para Venezuela se tituló: “...cuando todo paso es un precipicio...”

Lech Walesa: nació en Popowo, Polonia en 1943. Obrero líder del sindicato de electricistas y político; cofundador del Movimiento Solidaridad; Premio Nobel de la Paz en 1983 y ex presidente de Polonia entre 1990 y 1995. Se ha destacado como un constante activista de los Derechos Humanos. Una de las frases más destacadas la dijo a la periodista italiana Oriana Fallaci: “Cuando la multitud se calla yo sé lo que tengo que decir”. La conferencia de Lech Walesa en el marco de Palabras para Venezuela se tituló: “La ley de la selva ha sido desplazada por la solidaridad internacional” en la cual recuerda que “ser demócrata exige un entrenamiento”.